

Liebe Gäste, liebe Freunde,

Nach 15 wundervollen Jahren des gemeinsamen Genusses, der herzlichen Begegnungen und unvergesslichen Momente müssen wir schweren Herzens mitteilen, dass unser Restaurant zum 27. Juli 2025 seine Türen endgültig schließen wird.

Unser Küchenchef verlässt uns leider zum Ende Juli 2025. Er hat sich aus familiären Gründen für einen familienfreundlichen Beruf entschieden, um mehr Zeit mit seiner jungen Familie zu verbringen. Wir danken an dieser Stelle Herrn Hornickel für die letzten 15 Jahre an unserer Seite.

Auch wir haben bereits geplant, den Betrieb aus familiären Gründen mittelfristig aufzugeben. Durch die Kündigung unseres langjährigen Küchenchefs ergibt sich nun ein beschleunigter Übergang. Daher haben wir uns nach 15 Jahren schweren Herzens entschieden, unser Haus zu schließen.

Wir möchten an dieser Stelle auch unseren herzlichen Dank an alle unsere Mitarbeiter aussprechen. Ohne ihr Engagement, ihre Leidenschaft und ihre Unterstützung wären die vergangenen Jahre nicht möglich gewesen.

Diese Entscheidung ist uns nicht leichtgefallen, doch wir blicken dankbar auf eine lange Zeit voller schöner Erinnerungen zurück. Es war uns eine große Freude, Sie alle über die Jahre hinweg bei uns begrüßen zu dürfen, und wir sind unendlich dankbar für Ihre Treue, Ihr Vertrauen und die vielen gemeinsamen Erlebnisse.

Unser Familienbetrieb war stets mehr als nur ein Restaurant – er war ein Ort der Zusammenkunft, des Austauschs und der Gemeinschaft. Wir sind stolz darauf, Teil Ihrer Geschichten gewesen zu sein und danken Ihnen von Herzen für die Unterstützung, die Sie uns all die Jahre entgegengebracht haben.

Bitte beachten Sie, dass bei uns erworbenen Gutscheine noch bis zum 27. Juli 2025 einlösbar sind. Wir freuen uns, wenn Sie diese Gelegenheit nutzen, um noch einmal schöne Momente bei uns zu erleben.

Alle geplanten Feiern und Reservierungen, die bis zu unserem Schließungsdatum getätigt wurden, werden selbstverständlich umgesetzt. Wir freuen uns darauf, diese besonderen Anlässe gemeinsam mit Ihnen zu feiern.

Auch wenn wir nun Abschied nehmen, bleiben die Erinnerungen und die Liebe zu unserem Handwerk in unseren Herzen lebendig. Wir hoffen, dass unsere Wege sich wieder kreuzen, sei es bei neuen Projekten oder einfach im Alltag.

Wir wünschen Ihnen alles Gute, Gesundheit und viele schöne Momente – vielleicht ja bei einem unserer letzten gemeinsamen Besuche.

Mit herzlichen Grüßen und tiefster Dankbarkeit,

Familie Blomberg-Kahl

Restaurant Emshaus

Im Mai 2025